

EL ALCAZAR

Martes, 4 de Agosto 1936. Número 10.

Direc. y Ad. MUSEO ROMERO ORTIZ .

INFORMACION GENERAL

Este principio de información está suministrada por Unión Radio recogiendo la que proporciona el tendencioso noticiero del lunes; es decir, que el coeficiente parcial y de mentira hay que considerarlo hoy triplicado; Gobierno, Unión Radio, Noticiero del Lunes; no obstante, la fuerza objetiva de los hechos des- embarazados del matiz tendencioso, nos sigue proporcionando el sentido optimista de nuestras últimas informaciones. Manifiestan, que en la Sierra de Guadarrama se logró localizar antea- yer el único cañón de grueso calibre de que disponen las fuerzas del General Mola; primeramente, todo el mundo sabe que con dichas fuerzas vienen los dos regimientos de artillería pesada de guarnición, respectivamente, en Medina del Campo y San Sebastián, compuesto cada uno de ellos de un grupo de cañones del 15 y otro de obuses de 15,50; además, localizar la artillería y decirselo al enemigo, por radio es avisarle para que cambie de emplazamiento. Nos indican que Lérida será pronto reducida por el Gobierno; en cuanto a lo de reducirla tengamos en cuenta nuestro rendimiento del Alcázar, y la noticia en sí prueba como Cataluña está también a favor del movimiento. Nos anuncian que en Madrid se trabaja normalmente, propósito del Gobierno desde hace seis meses y cuya normalidad habrá que ponerla en cuarentena por el sinnúmero de veces que la misma ha sido fallida.

Prueba de la seriedad del Gobierno en cuanto a sus compromisos de orden económico y respecto a sus disponibilidades, nos la da el que el Gobierno ha dispuesto no se pague ninguno de los premios de la Lotería Nacional y ello supone para el porvenir el no contar con este saneado ingreso. Dicen que el Dr. Albiñana se halla detenido en la Dirección General de Seguridad y que se disfrazaba con gafas negras. La Hoja Oficial del Lunes dice, que el Ministro de Marina, en su discurso de anteanoche a Valencia, manifestó que el Gobierno dispone de la fuerza de la fusión de las de Valencia y Madrid; a no indicar otras provincias, muestran que las 48 restantes le son desafectas. Aseguran la detención del Obispo de Jaén y ordenan se presenten los funcionarios de la Dirección General de Ganadería, dato es te último indicador de la desorganiza-

ción administrativa, y reiteran a los al macenistas de artículos de primera necesidad presenten diariamente relación de existencias, señal evidente de que se encuentra el Gobierno en situación apurada con respecto a dichos artículos. Intentan nutrir la Guardia Civil con los que hayan servido como mínimo seis meses, no habiendo logrado constituir ninguna de las pocas unidades en formación y lo mismo les ocurrirá con este intento. Interesan la presentación urgente del Capitán de Intendencia D. Santiago Parra; y a los tranviarios se les cita en la oficina de Piamonte, amenazándoles con tenerles por renunciados a los derechos de Sociedad caso de no comparecer, evidenciándose con ello que Sindicato tan importante no está ya controlado por la U.G.T. y que la normalidad en Madrid en cuanto a servicios públicos no se halla restablecida. La falta de solvencia del Gobierno queda registrada con la amenaza de que los Bancos que dificulten el pago de las cuentas contraídas con industriales se les considerará enemigos del régimen. La C.N.T. llama a todos los guarnicioneros parados para asunto de máxima urgencia. Heraldo de Madrid elogia un decreto sobre alquileres, que podremos clasificar seguramente entre las medidas anárquicas de la economía nacional. Anuncian siguen los combates en Somosierra, Guadarrama, pero no alcanzan ninguno de los objetivos y siguen hablando de que el único cañón de grueso calibre que según ellos estaba localizado su emplazamiento los disparos se oyen cada vez más lejos; lo que sí podemos afirmar es que sigue el desgaste de las fuerzas de nuestros enemigos contra las posiciones excelentes de Mola. Se intenta el restablecimiento de las comunicaciones de Madrid con Badajoz y Madrid-Algodor, señal de la incomunicación de la 1ª Capital con toda España.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Segue el buen ánimo y el perfeccionamiento de los servicios; y para que nada varíe, anoche volvieron a realizarse fuegos artificiales, a cargo de la batería que se creyó se había alejado y que ha quedado en asentamiento inmediato al cañón que tenían desplazado a la izquierda de ellos y derecha ~~de~~ nuestra: sin embargo, los efectos han sido nulos.

BUEN HUMOR

La batería, sin cambiar de objetivo ha cambiado de posición. Esperamos que muy pronto cambie de dueño.

Los cañonazos que fueron hasta hoy nuestro despertador, serán mañana el tic-tac de un pulsera femenino.

VISADO POR LA CENSURA